

***Profession de foi de Alexandra Schaffar***  
***en vue de sa candidature au conseil d'administration de l'ASRDLF***

Maître de conférences en Urbanisme et Aménagement du territoire, je suis titulaire d'une thèse de doctorat en Sciences Economiques et agrégée de Mathématiques. En matière de recherche, je travaille sur des problématiques d'économie urbaine et notamment sur la question des hiérarchies urbaines. Ce thème me conduit à échanger avec des économistes, des géographes, des aménageurs, mais aussi des mathématiciens ou des chercheurs d'autres disciplines, intéressés par les questions urbaines.

Durant ces cinq dernières années, j'ai participé à tous les colloques organisés par l'Association qui reste, selon moi, un instrument d'échange scientifique fondamental pour les chercheurs en sciences régionales.

Ma candidature au CA de l'Association des Sciences Régionales de Langue Française est motivée par deux raisons fondamentales :

- une contribution à une ouverture pluridisciplinaire plus forte de l'Association autour des questions d'économie régionale ;
- une volonté de participer plus activement aux débats et aux échanges permettant de renouveler et développer certaines thématiques de recherche.

Je reste à la disposition de tous les membres de l'Association pour échanger et expliciter mes motivations.

Bien cordialement.

*Alexandra*